
  

 

 

 

 

 

 
 

 

PRÉSENCES : 

 

Membres : Présent(e) Absent(e) 

Kathleen Demers, parent X  

Simon Charland, parent, président et substitut au comité de parents X  

Oumar Camara, parent X  

Paula Soto-Rosales, parent et représentante au comité de parent X  

Olivier Tremblay, parent X  

Stéphanie Boisvert, parent et vice-présidente X  

   

Catherine Martin, enseignante X  

Émilie Leduc, enseignante X  

Christine Vaillancourt, enseignante X  

Johanne Thériault, enseignante X  

   

Julianne Labelle, professionnelle X  

   

Janie Tambosso, technicienne en service de garde X  

Carolanne Poudrier, personnel de soutien  X 

   

Isabelle Sirois, directrice X  

   

Marie-Ève Forest, substitut enseignante   

Katrine Côté, substitut enseignante   

Josée Thomas, substitut enseignante   

Mélissa Telaro, substitut enseignante   

   

Catherine Rioux, substitut parent   

 

 

 

 

 1. Ouverture de la séance et présentation des membres 
 
La rencontre débute à 19 h 15. 
 

Commission scolaire de la Seigneurie-des-Mille-Îles 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel 

tenue le mardi 29 mars 2022 à 19 h 15 

par visioconférence  



 2. Parole au public 
 
Aucun public. 
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3. Adoption de l’ordre du jour 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Stéphanie Boisvert d’ADOPTER l’ordre du jour tel que 
proposé. 
 
ADOPTÉ 
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4. Adoption du procès-verbal de la réunion tenue le 22 février 2022 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Kathleen Demers d’ADOPTER le procès-verbal du 22 
février 2022 avec l’ajout du crochet à l’absence de Madame Boisvert dans les 
présences. 
 
ADOPTÉ 
 

 5. Suivis au procès-verbal 
 
Aucun suivi à faire. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Information 
 
Mot du président 
 
Monsieur Charland félicite sa fille Leah qui s’en va dans un championnat de 
cheerleading. 
 
Mot du représentant de parents 
 
Madame Soto-Rosales mentionne qu’il y a eu une rencontre avec la direction générale 
concernant l’élection des membres des représentants de parents qui siègeront au 
conseil d’administration.  
 
Mot du service de garde et soutien 
 
Madame Janie mentionne que l’équipe planifie actuellement les activités qui seront 
vécues pendant la semaine des services de garde en avril. 
 
Mot du personnel de soutien 
 
Madame Carolanne est absente. 
 
 
 
 
 
 
 



Mot des enseignantes 
 
Madame Catherine précise que l’école a vécu un premier rassemblement au gymnase 
pour le lancement de la 3e règle du code de vie.  Les élèves étaient fébriles et ont été 
très bons. 
 
Madame Christine mentionne que les élèves de 4e année ont fait un concours de tables 
de multiplication et de division et les gagnants de ce concours ont affronté l’équipe 
enseignante. 
 
Elle indique aussi que les élèves ont vécu l’activité privilège du mois passé et que 
différentes activités étaient offertes par niveau. 

 
Mot des professionnels 
 
Madame Julianne mentionne qu’il y a un beau travail de collaboration entre les 
professionnels.  Le classement des élèves qui ont des besoins particuliers est terminé. 
 
Mot de la direction 
 
Madame Sirois vient corroborer les propos de madame Catherine concernant le 
rassemblement.  Elle mentionne également que nous sommes à préparer l’année 
prochaine. 
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7. Grille-matières 
 
Madame Sirois mentionne qu’il n’y a aucun changement pour la grille-matières pour 
l’année prochaine. 
 
Madame Christine fait la lecture d’un mot de la part des enseignants adressé aux 
membres du CÉ suite à la consultation.  Elle indique que l’équipe enseignante veut 
réfléchir l’an prochain si on répond bien aux besoins des élèves avec la répartition 
actuelle en vue de la grille-matières 2023-2024. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Stéphanie Boisvert d’APPROUVER la grille-matières telle 
que déposée. 
 
APPROUVÉ 
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8. COSP (Contenus en orientation scolaire et professionnelle) 
 
Madame Sirois présente aux membres le document 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Simon Charland d’APPROUVER le document des 
conditions et modalités d’intégration des contenus en orientation scolaire et 
professionnelle tel que déposé. 
 
APPROUVÉ 
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9. Budget CÉ 
 

Madame Sirois aimerait savoir de quelle façon ils prévoient utiliser le budget du CÉ.  Il 
avait été discuté antérieurement de faire l’acquisition de matériel technologique. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Simon Charland d’ADOPTER la proposition de l’achat de 
matériel technologique.   
 
APPROUVÉ 
 

 10. Autres sujets 
 
Aucun autre sujet. 
 

 11. Levée de la séance 
 
La levée de la séance est faite à 19 h 45. 
 

 

 

 

 

__________________________________   __________________________________ 

 Simon Charland       Isabelle Sirois 

 Président       Directrice 


